



**Editorial**

**Dr.C. Jorge Luis León González<sup>1</sup>**

E-mail: [contact@sophiaeditions.com](mailto:contact@sophiaeditions.com)

<sup>1</sup> Sophia Editions. Estados Unidos.



**Estimados autores:**

El Consejo Editorial de la Revista UGC, de la Universidad del Golfo de California, pone a disposición de la comunidad internacional el volumen 3, número 1, del cuatrimestre enero-abril de 2025. En esta ocasión reflexionamos sobre el enfoque multidisciplinario en las ciencias.

El enfoque multidisciplinario en las ciencias es una forma de abordar una situación problemática, donde para su solución se necesita de la combinación de conocimientos y métodos de diferentes disciplinas.

La multidisciplinariedad no solo es importante en el ámbito de la investigación científica, también tiene aplicaciones en la vida cotidiana. La resolución de problemas prácticos en múltiples ocasiones necesita de la integración de saberes de diferentes áreas del conocimiento. La capacidad de utilizar e integrar los conocimientos es esencial en la sociedad actual.

El Consejo Editorial de la Revista UGC agradece a todos los autores y revisores por sus contribuciones y los invita a enviar sus manuscritos para futuros números.